

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

20 de agosto del 2008

REVISIÓN DE BEBIDAS Y PRODUCTOS FARMACÉUTICOS, PIDEN DIPUTADOS

• Se deben garantizar que su consumo no represente ningún riesgo para la salud de las personas.

Ante la proliferación en el mercado de productos para bajar de peso y diversas bebidas conocidas como gaseosas o sodas, el Congreso del Estado se sumó a los acuerdos del Congreso de Morelos para solicitar al gobierno federal y a la instancia correspondiente verifiquen sus contenidos para constatar que no dañen la salud de los consumidores.

Lo anterior, al aprobar dos dictámenes emitidos por la Comisión Permanente de Salud Pública, uno para exhortar al titular de la Secretaría de Salud a fin de que en el ámbito de sus atribuciones se estudien los riesgos que se producen en el abuso del consumo de bebidas alcohólicas preenvasadas o gaseosas, haciendo público los resultados y se verifique el cumplimiento de las Normas Oficiales Mexicanas establecidas con relación a estos productos.

El otro dictamen es para que la misma dependencia, en el ámbito de su competencia y ejercicio de sus atribuciones legales y reglamentarias, practique visitas en farmacias, tiendas naturistas, supermercados y demás establecimientos para verificar que los productos y sustancias que se oferten y expendan al público para bajar de peso cuenten con la autorización o permiso para su venta y que no generen riesgos o daños a su salud.

En el primer documento los legisladores oaxaqueños señalan que las bebidas saborizadas, efervescentes sin alcohol, que son tan exitosas en el mercado nacional e internacional están elaboradas con agua carbonatada, aditivos y antioxidantes, pero existen otras que por sus sabores y su topología contienen además cafeína y fenilanina, que en sus presentaciones no especifican la cantidad ni que su consumo en exceso representa un riesgo para la salud.

Resaltaron que México ocupa uno de los primeros lugares en el consumo de refrescos, lo cual se hace en exceso y que son causas de enfermedades como la obesidad y la diabetes.

Por otro lado, manifestaron que ante el problema de obesidad que México sufre en sectores de distintas edades, las personas en su desesperación por bajar de peso de forma rápida consuman diversos productos que se ofertan como milagrosos y que aparentemente son elaborados y puestos a la venta sin control de la Secretaría de Salud.